

Presentación de TELOS 125 dedicado al pacto digital

El pasado 24 de septiembre se presentó el nuevo número de la revista dedicado al Pacto Digital. En esta 125 publicación de TELOS se aboga por un pacto digital para reconstruir nuestras sociedades y economías de manera más equitativa, definir normas acordes con nuestros valores colectivos y redactarlas conjuntamente.

En un momento crítico de transición digital que coincide con la primavera de la inteligencia artificial (IA) y la eclosión de la IA generativa (IAG), es necesario un acuerdo global que coloque a la humanidad en el centro de esta nueva era de progreso tecnocientífico. Estamos en la era del dato y se hace indispensable una gobernanza efectiva de la llamada tecnohumanidad, la convivencia entre el hombre y la tecnología, sin perjuicio del primero.

En la presentación, contamos con **Silvia Leal**, doctora en Sociología y experta en Innovación Digital; **Juan Luis Redondo**, director del área de Políticas Públicas en Telefónica y autor invitado del número; **Ana Caballero**, vicepresidenta de la European Association for Digital Transition; **Luis Prendes**, director general de Fundación Telefónica y **Juan M. Zafra**, director de TELOS. Reflexionamos acerca de un nuevo modelo de gobernanza que trace una hoja de ruta para la construcción de un futuro digital más equitativo, justo, sostenible, abierto, libre, seguro y centrado en las personas.



Luis Prendes, director general de Fundación Telefónica, en la presentación de TELOS 125. Cortesía de Fundación Telefónica. Fotografía de Javier Arias.

Este evento contó con medidas de accesibilidad auditiva (bucle de inducción magnética, LSE y amplificación del sonido por auriculares).

Asimismo, ya pueden descargarse el número 125 de TELOS [aquí](#).

Vídeo

Presentación de TELOS 125. Pacto Digital



PONENTES:

Juan Luis Redondo

Director del Área de Políticas Públicas en Telefónica. Vice-Chair de ICC Global Digital Economy Commission y Vice-Chair de Business at OECD (BIAC) Governance and Regulatory Policy Committee. Profesor Asociado en la Escuela de Ingeniería Superior de Telecomunicaciones en la Universidad Politécnica de Madrid.

Ana Caballero. Vicepresidenta de la European Association for Digital Transition

Ana Caballero es abogada especializada en tecnología y experta en transición digital. Trabaja como delegada de protección de datos en varias sociedades científicas. Cuenta con más de veinte años de experiencia profesional formando parte de equipos jurídicos diversos. Ha sido profesora de Derecho Constitucional y de Derecho de la Comunicación en la Universidad Antonio de Nebrija. En la actualidad ocupa distintos cargos: la vicepresidencia de la Asociación Europea para la Transición Digital, la presidencia del Consejo de Consumidores y Usuarios de España y la co-presidencia de la Sección de Infancia y Adolescencia del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid. Recientemente, ha sido nombrada para presidir el Comité de Personas

Expertas para la protección de los menores en el entorno digital creado por el Ministerio de Juventud e Infancia. Forma parte de diversos consejos asesores, entre los que destaca el de la Fundación AtresMedia.

Luis Prendes. Director general de Fundación Telefonica

Licenciado en derecho por la Universidad de Oviedo; entre otros títulos jurídicos ostenta un LLM en Derecho Comparado (J. Reuben Clark Law School Brigham Young University) y un Máster en tributación y asesoría fiscal (Centro de Estudios Financieros). Especialista en propiedad intelectual, nuevas tecnologías y negocios digitales, tras trabajar en distintos despachos de abogados norteamericanos (Squire, Sanders & Dempsey) y españoles (Albiñana & Suárez de Lezo) se une al grupo Telefónica en el año 2002. Desde entonces (y hasta la fecha) ha desempeñado distintos puestos de responsabilidad jurídica, entre los que se incluyen el de director jurídico de Terra Networks España, director jurídico de Telefónica Móviles S.A para la región andina (Perú, Ecuador, Colombia & Venezuela) y director jurídico de negocio de Telefónica Internacional (para toda Hispanoamérica). En el año 2011 pasa a ocupar el puesto de secretario general del grupo Telefónica en el Perú. En el año 2014 se le nombra secretario general de Telefónica Digital y, con posterioridad (en el año 2017) asume el cargo de director global de asuntos jurídicos de negocio de Telefónica, S.A. En el año 2021 se vino desempeñando como Chief Legal Officer de Telefónica S.A. y como director global de transformación digital de las áreas jurídicas del grupo Telefónica. Desde el 1 de enero de 2024 es el nuevo Director General de Fundación Telefónica”

Vídeo

TELOS 125: por un pacto digital global



